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Дипломная работа:81 с.,11 рис.,27 табл., 32 источника, 3 прил.
МАРКЕТИНГ, КОММУНИКАЦИОННАЯ ПОЛИТИКА, КОМПЛЕКС КОММУНИКАЦИЙ, РЕКЛАМА, СТИМУЛИРОВАНИЕ СБЫТА, ЛИЧНАЯ ПРОДАЖА,  ВЫСТАВКИ, ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ЭФФЕКТИВНОСТЬ, СВЯЗИ С ОБЩЕСТВЕННОСТЬЮ
Цель дипломной работы состоит в разработке предложений по повышению эффективности маркетинговой коммуникационной политики предприятия ООО «Рошен Трейд».

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи: 
1.Раскрыть сущность, цели и содержание маркетинговой коммуникационной политики предприятия;
2.Рассмотреть методы оценки эффективности маркетинговой коммуникационной политики предприятия; 
3.Провести оценку эффективности коммуникационной политики организации в компании ООО «Рошен Трейд»; обоснованы предложения    по    совершенствованию    системы маркетинговых коммуникаций предприятия.

      Объектом исследования данной работы является ООО «Рошен Трейд».

Предметом исследования является эффективность маркетинговой коммуникационной политики предприятия.
     Методы исследования: систематизация и логическое обобщение теоретического материала, экономико-математические, табличный метод, анализ и синтез.

      Область возможного практического применения: компания ООО «Рошен Трейд».
       Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние  исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методический положение и концепции сопровождаются ссылками на их авторство.
Thesis: 81 p., 11 Fig.,27 tab., 32 source, 3 ADJ.
 MARKETING, COMMUNICATIONS POLICY, COMMUNICATIONS, ADVERTISING, SALES PROMOTION, PERSONAL SELLING, EXHIBITIONS, ECONOMIC EFFICIENCY, PUBLIC RELATIONS
The aim of the thesis is to develop proposals for improving the efficiency of marketing communication policy of the company "Roshen trade".
In pursuit of this goal, the author had the following objectives:
1.To reveal the nature, purpose and content of the marketing communication policy of the enterprise;
2.To consider methods of evaluating the effectiveness of marketing communication policy of the enterprise;
3.To assess the effectiveness of the communication policy of the organization in the company "Roshen trade"; the proposal for improving the system of marketing communications company.
The research object of this work is LLC "Roshen trade".
The subject of research is the effectiveness of marketing communication policy of the enterprise.
Research methods: classification and logic synthesis of theoretical material, mathematical, tabular method, analysis and synthesis.
The area of possible practical applications: the company "Roshen trade".
The author confirms that given in the thesis work of calculating and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process, and all borrowed from literary and other sources of theoretical, methodological and methodical provision and concepts are accompanied by links to their authorship.
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